
 
Firenze, 10 giugno 2010 
 

L'assemblea dei cittadini riuniti il giorno 10 giugno 2010 presso 
i locali della parrocchia dell'Ascensione, in relazione al progetto di 
“passante AV di Firenze” chiede alle principali istituzioni della 
Toscana (Regione, provincia, Comune, osservatorio Ambientale), 
interessate alla realizzazione dell'opera, quanto segue: 
- un confronto pubblico per dimostrare ai residenti e alla 
cittadinanza che il progetto perseguito è il migliore possibile e che 
quindi i sacrifici richiesti ai residenti delle zone di Firenze investite 
dai cantieri e alla popolazione tutta sono giustificati, ai fini del 
superiore interesse pubblico (in questo senso le suddette istituzioni 
dovrebbero cominciare con l'essere presenti ad alti livelli all’incontro  
che si terrà presso l'istituto Stensen il giorno 21 giugno 2010 alle 
ore 21).  
- informazioni chiare e accessibili sui progetti, sulle cantierizzazioni, 
sulle aree coinvolte dai rischi di vario tipo (danni agli immobili, 
inquinamento acustico, polveri, ecc).  
- impegni precisi sulla tutela della salute pubblica: installazione 
immediata di centraline, rilevatori acustici e quant'altro necessario, 
monitoraggi pubblicati on line e gestiti da un ente terzo 
indipendente rispetto a Nodavia o agli altri soggetti esecutori dei 
lavori, soglie limite dichiarate e blocchi immediati dei lavori in caso 
di superamento delle stesse. 

Dopo anni in cui i timori dei Fiorentini intorno all'AV non sono 
mai stati fugati, crediamo sia un obbligo morale delle Istituzioni e 
delle amministrazioni locali dare una risposta positiva a queste 
semplici ma irrinunciabili richieste. 

 
 

 
 


